#MussPlusBus

Für mehr Gerechtigkeit im Wettbewerb



Es wird wohl wieder auf eine Große Koalition hinauslaufen. Und die muss eine Lücke schließen beim Personalübergang bei Betreiberwechsel.

Denn der ist derzeit noch unzureichend geregelt. Im SPNV gibt es eine Soll-Regelung. Und für den Bus-Bereich klafft an dieser Stelle eine große Regelungslücke.

Wir wollen, dass das Thema bundeseinheitlich und verbindlich geregelt wird – für Busse und Bahnen. Diese Regelung muss alle Beschäftigtengruppen umfassen. Damit niemand mehr Angst haben muss vor einem Betreiberwechsel.

Deswegen: Wir fahren nach Bonn!

Denn dort wird eine der möglichen Koalitionsparteien, die SPD, in einem Sonderparteitag über die Aufnahme von Koalitionsverhandlungen entscheiden.

Merkt euch schon mal den Termin und fahrt mit nach Bonn: Am 21. Januar 2018, 9–11 Uhr, vor dem Sonderparteitag der SPD Bonn Conference Center, Platz der Vereinten Nationen 2, 53113 Bonn

Wir wollen den Delegierten dieses Parteitags sagen: "Wir zählen auf Euch beim Beschäftigtenschutz bei Betreiberwechseln – vergesst uns nicht!"

Mehr Informationen demnächst – immer auf www.evg-online.org.

